



Weekly Nature Lover Tipps

Schynige Platte – Botanischer Alpengarten

Schynige Platte – Botanical Alpine Garden

Unter Lebensgefahr auf einen Felsvorsprung robben, um nach der Perle der Alpen zu greifen? Nicht nötig. Um das Edelweiss aus nächster Nähe zu betrachten, braucht sich niemand in Gefahr zu bringen. Im Alpengarten Schynige Platte wächst es mit dem schwarzen Männertreu, der Paradieslilie und rund 650 anderen Arten in einer leicht zugänglichen Umgebung. Auf einem etwa ein Kilometer langen Rundgang können Sie zwei Drittel der gesamten Alpenflora betrachten.

Risking your life crawling on a ledge to grab the pearl of the Alps? That would be going a bit far. No one needs to risk life or limb to see the Edelweiss at close range. In the Schynige Platte Alpine Garden, it grows alongside the black lobelia, the paradise lily and around 650 other species in easily accessible flower beds. You can see two thirds of the entire alpine flora on an approximately one kilometre long walk.

- Wann/When** 27. Mai–22. Oktober, 8.30–18.00h
- Wo/Where** Ab Wilderswil mit der Zahnradbahn hoch zur Schynige Platte
Take the vintage rack railway from Wilderswil to the Schynige Platte
- Eintritt/Entry** im Bahnbillett inbegriffen / *included in the Railway Ticket*
- Information** jungfrau.ch/schynigeplatte

Insider Tipp Gönnen Sie sich eine schmackhafte Käseplatte oder eine hausgemachte Fruchtwähe im schmucken Bistro bei der Station Breitlauenen.
Enjoy a tasty alp cheese platter or a slice of homemade fruit tart at the pretty bistro at Breitlauenen station.